



TENDRÁ UN ENFOQUE FORMATIVO.

## **Colegio Rubén Castro avanza en la inclusión y será mixto desde el 2026**

● El Colegio Rubén Castro dará un paso importante en materia de inclusión, ya que a partir de 2026 abrirá sus puertas a estudiantes mujeres, transformándose en un establecimiento mixto. “Al tener un colegio mixto, es posible ofrecer la posibilidad para que un hijo e hija se eduque en el mismo establecimiento. La sociedad va evolucionando en lo que respecta a las relaciones entre hombres y mujeres”, dijo la presidenta del directorio de la Fundación que administra el establecimiento, Carmen Montecinos. Desde su fundación en 1953, el colegio depende de la PUCV. 